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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Warum wurde bisher die Machbarkeitsstudie zur Zukunft des Areals „Stadtbad Mitte“ 

in Gremien der Stadtverordnetenversammlung nicht offiziell vorgestellt? 
 
2. Seit wann liegt die Machbarkeitsstudie vor und wie sehen die Ergebnisse aus? 
 
3. Welche konkreten Planungen hat der Magistrat für die städtebauliche Entwicklung 

nach einem Abriss des Stadtbades Mitte und dem Verkauf des Grundstückes? 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
Dominique Kalb Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




